

# Cuentas corrientes en dólares al alza: se realizaron más de 191 mil aperturas en el último año

■ La banca totalizó 980.036 cuentas en la moneda extranjera, según datos a abril. Lo anterior implicó un alza de 25%, versus el mismo mes de 2024.

Impulsado por la digitalización de los servicios bancarios y como solución para quienes buscan estabilidad y acceso a oportunidades extranjeras, entre abril de 2024 y el mismo mes de este año, se concretaron 191.203 aperturas de cuentas corrientes en dólares, según datos de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Al término del cuarto mes del año, la banca totalizó 980.036 cuentas corrientes en esa moneda extranjera, lo que implicó un aumento de 25% versus el mismo mes de 2024, cuando se registraron 788.833 cuentas de este tipo.

En tanto, los saldos totales cayeron 4,2% en el período analizado.

A juicio de la directora de personal banking & client experience de Scotiabank, Carmen Gloria Melero, el aumento en el número de cuentas obedece a “un interés sostenido por parte de los chilenos en diversificar sus instrumentos financieros y operar en moneda extranjera”.

Melero agregó que los chilenos están optando por abrir cuentas “como una forma de protegerse frente a la



BLOOMBERG

volatilidad cambiaria y para facilitar sus transacciones internacionales”.

## Competencia en la industria

Diferentes bancos de la plaza despliegan sus estrategias para ganar terreno en este negocio.

Santander encabeza la lista medido en número de cuentas. El banco español, sumó un total de 342.478 cuentas corrientes en la moneda extranjera, lo que equivale al 35% del total de la industria.

La cifra que registró la firma en abril se tradujo en un aumento de casi 18% en un año.

Sin embargo, en cuanto a los saldos,

la tendencia no fue la misma. Santander experimentó una baja de 5% en ese indicador en el mismo período, pasando de \$ 320.928 millones a \$ 302.661 millones.

Medido en monto, Banco de Chile es la entidad que lleva la delantera, totalizando \$ 402.032 millones en abril de 2025, aumentando en un 1,2% respecto al mismo mes del año pasado, cuando cerró en \$ 397.304 millones.

En cantidad de cuentas, muy de cerca a Santander, lo sigue Scotiabank. La firma de capitales canadienses creció 18,4% en un año, llegando a 339.322 cuentas corrientes en dólares. Mientras, en saldos, cerró en \$ 81.350 millones.